

Résolu: De référer ladite requête à la Commission de Législation.

—Lue une lettre de l'honorable G.-W. Stephens re vente de matériaux de construction.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, pourvu qu'il paie le coût des annonces à ce sujet, et que les services de M. Fraser soient retenus pour effectuer ladite vente.

—Sont produits deux comptes de la "Fertilizer Co." l'un pour \$3.12 et l'autre pour \$3.90.

Résolu: D'acquitter lesdits comptes, ces montants devant être chargés au rôle de la rue DeMontigny.

—Soumis un compte de M. James Baxter, au montant de \$180, pour loyer du rez-de-chaussée d'une caserne de police.

Résolu: De référer ledit compte à la Commission de Police.

Sur proposition de M. l'échevin Payette, il est

Résolu: De réduire à \$3 le prix d'abonnement à la Gazette Municipale, d'autoriser la sous-commission de payer 20% à M. A. Massé sur le montant provenant des abonnements et des annonces qu'il obtiendra pour La Gazette Municipale, pourvu que les annonces qu'il prendra pour La Gazette Municipale soient approuvées par la sous-commission de La Gazette Municipale avant leur publication et de faire rapport à cette Commission sur les arrangements faits à ce sujet et sur celui de la perception du prix des abonnements et de celui des annonces.

—M. T.-A. Chagnon se présente devant la Commission, et il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie de présenter un rapport au sujet de la réclamation de M. Chagnon.

—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène, demandant un crédit de \$245, pour payer les frais d'installation re enregistrement des naissances.

Résolu: De référer ledit rapport à la sous-commission de l'Hôtel de Ville et à celle des Impressions.

—Soumis deux rapports de la Commission d'Hygiène, dont l'un demande \$500 pour l'ameublement des hôpitaux civiques, et l'autre \$90 pour éclairer les bains publics à la lumière électrique.

Résolu: De demander au Conseil de souscrire auxdits rapports.

—Sur un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant à la Ville de contribuer 75cts par verge carrée au coût des trottoirs sur la rue McTavish et Carleton road.

Résolu: De souscrire audit rapport.

—*Résolu:* Que la Commission des Marchés soit priée de notifier M. Charlebois qu'à moins qu'il ne fournisse, dans un délai de 10 jours, une garantie de \$1,000, un rapport sera présenté au Conseil recommandant qu'il soit congédié.

—*Résolu:* Que la sous-commission des Impressions soit autorisée à faire relier 250 copies du Rôle d'Evaluation à raison de 75cts par volume et 50 copies à raison de \$1.50.

—*Résolu:* De notifier le notaire qui a dressé le contrat de la propriété Hogan, de faire signer ledit contrat par la succession Hogan, et de faire rapport aussi tôt que possible à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

—*Résolu:* De prier M. Barlow de préparer, pour la prochaine assemblée, un état indiquant l'étendue du terrain du chemin de fer Pacifique Canadien qui doit être exproprié rue Notre-Dame Est.

—*Résolu:* Que la "Montreal Water & Power Co.", soit priée de faire poser des tuyaux rue Labelle.

—*Résolu:* D'adopter le rapport de la sous-commission des Réclamations du 2 juin courant.

—Lue une demande de situation, de M. Théophile Alain.

—Déposée sur le bureau.

—Soumise une lettre de M. J.-H. Marin, N. P., offrant, au nom de Dame Néra Margaret Carroll, d'acquitter un certain jugement rendu en faveur de la Ville, et demandant que le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à recevoir ledit solde de compte et d'en donner pleine et entière quittance.

Renvoyée aux avocats de la Ville.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

Resolved: To refer the same to Legislation Committee.
—Read a letter from Hon. G. W. Stephens re sale of building materials.

Resolved: To acquiesce in the demand of Mr. Stephens, provided he pays the cost of advertising, and that Mr. Fraser be employed as auctioneer for the sale.

—Produced two accounts from the City Fertilizer Co., one for \$3.12 and the other for \$3.90.

Resolved: To pay the same, said amounts to be charged against DeMontigny street valuation roll.

—Submitted an account from James Baxter for rent of ground floor of Police station for \$180.00.

Resolved: To refer the same to the Police Committee.
—On motion of Ald. Payette, it was

Resolved: To reduce the cost of subscription to the Municipal Gazette to \$3.00; to authorize the sub-committee to give 20% to Mr. A. Massé on subscriptions and advertisements, provided the advertisements be approved by the sub-committee before being published and to report to this Committee upon arrangements made on this subject and in connection with the collection of the subscriptions and advertisements.

—Mr. T. A. Chagnon appears before the Committee, and it was

Resolved: To ask the Road Committee to report on the claim of Mr. Chagnon.

—Submitted a report of the Hygiene Committee, asking \$245 for installation necessary for registration of births.

Resolved: To refer the same to the City Hall and Printing sub-committees.

—Submitted two reports from the Hygiene Committee, one asking for \$500 for supplies to the civic hospitals and the other for \$90 for the electric lighting of public baths.

Resolved: To ask Council to concur.

—Read a report from Road Committee, recommending to contribute 75 cts per sq. yd. towards cost of sidewalks on McTavish street and Carleton Road.

Resolved: To concur.

Resolved: That the Market Committee be asked to notify Mr. Charlebois that unless he furnishes, within 10 days, a guarantee of \$1,000, report will be made to Council to dismiss him.

—*Resolved:* That the sub-committee on Printing be authorized to have 250 copies of assessment book bound at 75 cts per copy and 50 at \$1.50.

—*Resolved:* To notify the notary who has prepared the deed re Hogan property, to have the same signed by the Hogan estate and to report to Fire and Light Committee, as soon as possible.

—*Resolved:* To instruct Mr. Barlow to send, for next meeting, a statement showing the extent of C. P. R. land Notre-Dame street East to be expropriated.

—*Resolved:* That the Montreal Water & Power Co., be requested to lay pipes in Labelle street.

—*Resolved:* To adopt the report of the sub-committee on claims of the 2nd. June instant.

—Read an application of Théophile Alain for a situation. Laid on the table.

—Submitted a letter from Mr. J. H. Marin, N.P., offering, on behalf of Mrs. Nera Margaret Carroll, to pay amount of a certain judgement rendered in favor of the City, and asking that the Mayor and the City Clerk be authorized to receive said amount and give a full discharge therefor.

Referred to the City Attorneys.

Adjourned.
L. O. DAVID,
City Clerk.